



KeringForYou Procédure de Paiement France

Au 22 juin 2022, BNP Paribas enverra un mail à tous les salariés ayant souscrit à KeringForYou afin de leur confirmer le montant final de leur souscription.

Le montant souscrit initialement sur le site de souscription pourrait se voir réduire dans le cas de figure suivant :

1. En cas de sursouscription, les montants de souscription les plus élevés seront réduits.

À réception du mail de confirmation envoyé par BNP le 22 juin,

En France, les souscripteurs devront s'assurer de disposer, au 30 juin, de fonds suffisants sur le compte bancaire renseigné pour permettre le prélèvement de leurs éventuels versements volontaires.

KeringForYou Payment Procedure France

On June 22, 2022, BNP Paribas will send an email to all employees who subscribed to KeringForYou, confirming the final subscription amount.

The original subscription amount may be reduced in the following scenario:

1. In event of oversubscription, the highest value subscriptions are reduced.

Upon receiving the confirmation email from BNP on June 22,

In France, employees need to ensure there are sufficient funds on the bank account informed for the direct debit of the voluntary payment on June 30.